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Résumé

Le fonds de commerce étant souvent le seul bien important du commercgant débiteur, sa vente
clandestine, ou la dissimulation du prix versé privait les créanciers et spécialement les
créanciers chirographaires de leur gage,; car ils n’auraient pas de recours contre
[’acquéreur puisqu’il n’y a pas de passif propre au fonds de commerce. C’est la raison pour
la quelle le législateur a organisé la publicité de la vente du fonds de commerce pour
permettre aux créanciers, ainsi prévenus, de faire opposition au paiement du prix et leur
accordé aussi un droit de surenchere au cas ou ils jugeraient le prix de vente inférieur a la
valeur réelle du fonds (prix insuffisant).

Mots clés : Fonds de commerce, Vente, Publicité, Prix, Opposition, Surenchere.

Abstract

The goodwill is often the only substantial asset of a business debtor, sale or concealment of
illegal price paid deprive creditors and unsecured creditors especially their pledge, because
they would have no recourse against the purchaser as no liability to own goodwill.
This is the reason for which the legislator has organized the advertising of the sale of the
business to enable creditors and defendants to object to the payment of the price and also
granted the right to bid if they deem the selling price lower than the real value of money
(price low).

Keywords: Fund marketing, Sale, Advertising, Price, Opposition, Escalation.
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